

Advierte Monreal deterioro al interior de Morena

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- **Ricardo Monreal** advierte deterioro al interior de Morena, tras el diferendo con el coordinador de los senadores morenistas, Adán Augusto López, luego de que denunciara irregularidades en el manejo de los recursos de Monreal en la pasada administración.

El diputado federal escribió en sus redes que la historia ha mostrado que en los movimientos sociales que triunfan contundentemente, las diferencias internas y las campañas mediáticas orquestadas hacen que así comience el deterioro estructural.

https://drive.google.com/file/d/11cWaqLBZ0T9AaBS_GBRss7Rh8d3M5mhq/view?usp=sharing